
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis. 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 42/2006 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres, Vereador em exercício 
junto a Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis, usando de suas atribuições 
legais, com referência às contas de todas as linhas de aparelhos celulares da Prefeitura 
Municipal, que foram enviados à Câmara, em resposta ao Requerimento nº 31/06, de 
autoria deste Vereador, requer o que segue: 

 
1. Informar se os valores correspondentes aos minutos 

excedentes, bem como as ligações interurbanas, recebidas a cobrar e utilização dos 
serviços de dados (vivo wap, short message e alta velocidade) constantes nas referidas 
contas são restituídos aos cofres públicos. 

 
2. Em caso afirmativo, informar de que maneira é efetuada a 

referida restituição, se através de descontos em folhas de pagamentos ou através de guias 
de recolhimento bancário. 

 
3. Fornecer cópias dos documentos comprovantes, se houver 

a restituição dos referidos valores. 
 
 

J U S T I F I C A T I V A 
  
 

Cuida-se da função fiscalizadora do Poder Legislativo 
Municipal, uma vez que analisando as contas enviadas a esta Casa de Leis, em resposta ao 
Requerimento supra citado, verifiquei que através de vários aparelhos celulares foram 
realizadas ligações para outros DDDs, ou seja, interurbanas, recebimento de chamadas a 
cobrar, além de excedentes dos minutos permitidos, bem como, utilização de serviços de 
dados. 

 
Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário.  

 
Joanópolis, 18 de setembro de 2006. 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres 
Vereador do PSDB 


